



Fecha: 2/11/2011

I FERIA ARTESANAL Y AGROALIMENTARIA ROSA DEL AZAFRAN 2011

Calidad y variedad, ingredientes de la I Feria Artesanal y Agroalimentaria 'Rosa del Azafrán'.

Una veintena de expositores participan en esta muestra que constituye un escaparate para artesanos y productores agroalimentarios

Una veintena de expositores participan en la I Feria Artesanal y Agroalimentaria 'Rosa del Azafrán' en Consuegra, un importante escaparate para artesanos profesionales y productores agroalimentarios de toda la región. La muestra, que supone una apuesta por la artesanía de calidad y los productos con Denominación de Origen, es una de las novedades introducidas en la cuadragésimo novena edición de la Fiesta de la Rosa del Azafrán, declarada de Interés Turístico Regional.



En los 700 metros cuadrados de zona expositiva, el visitante puede adquirir productos artesanales como cerámicas, maderas, bisutería de cristal o de plata, jabonería y alfarería, elaborados por artesanos profesionales de la localidad y otros llegados de Córdoba, Málaga o Madrid, además de diferentes pueblos de la provincia de Toledo.

Productos agroalimentarios como azafrán, embutidos, productos de caza, quesos, miel, bombones, obleas y berenjenas, de productores llegados de toda la región e incluso de Valladolid, completan la oferta de esta Feria ubicada en el Paseo Ramón y Cajal.

Además, en la denominada Plaza Artesana, que separa ambos ambientes, pueden contemplarse talleres en vivo de alfarería, talla de piedra, marroquinería y esparto. En ellos, el visitante puede asistir al proceso completo de elaboración de diferentes productos y admirar el trabajo y la profesionalidad de los artesanos.